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ACTA XIX AGO UNIVERSIDAD EXTREMADURA 

 

Se abre la asamblea a las 18:50 

 

Da comienzo la XIX AGO en la Universidad de Extremadura,  

1. Elección a moderación de la XIX AGO.  

Junta directiva tiene la palabra y propone a Pedro de Apellaniz como 

moderador ayudado de Lara Piñeiro coordinadora de consejo asesor 

y a Elena Chávez y como ayudante también de organización de 

sede. 

Ninguna negativa directa, se acepta por asentimiento 

 

 

2. Modificación y aprobación, si procede, del Orden del Día de la XIX 

Asamblea General Ordinaria. 

¿Alguna modificación? Ninguna negativa directa, se aprueba por 

asentimiento 

 

  

3. Aprobación, si procede, del Acta de la XVIII Asamblea General 

Ordinaria.  

Ninguna enmienda Ninguna negativa directa se aprueba por 

asentimiento 

 

 

4. Modificación y aprobación, si procede, del logo de la Anecafyde. 

Explicación del logo, se explica lo que paso en la anterior asamblea, 

se propone volver al antiguo logo, pero respetando la propuesta de 

melilla, es decir, aparecen en el mapa Ceuta y melilla. 

¿Alguna intervención? 
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Universidad de alicante: este logo se mantendrá hasta la siguiente 

asamblea’ o ya para siempre: este hasta la asamblea y a partir de la 

sigui8ente asamblea se propondrá un buen cambio de logo 

Universidad de barc: es otro logo distinto por lo tanto se tendrían que 

añadir  

Punto de información de alicante: solo se va a cambiar cosas digitales 

no materiales 

Udc retira pregunta 

Deusto: ¿se sabe el presupuesto de cambio de logo de cara a mayo? 

Aún no está mirado, se mirará más adelante presupuesto 

Sin enmiendas. Negativa directa de la Udeusto 

Se vota si se mantiene el logo antiguo mas Ceuta y melilla o si se 

aprueba el propuesto en uvigo 

Upm: ¿por qué Deusto negativa directa? Udeusto: por el presupuesto 

Junta directiva: no va a haber gasto 

Votos a favor del logo de uvigo: ningún voto 

Votos a favor del logo propuesto por junta 

Ua, uah, ub, uca, uclm, ucv, udc, udl, uem, uemc, uex, ugr, uhu, um, 

umh, uneat, upm, upo, us, uv, uvigo.  

Abstenciones: 1 voto. 21 votos a favor.  Ninguno en contra 

 

 

5. Presentación y aprobación, si procede, de los informes de las y los 

Coordinadores de Zona. 

Zs: añade Raquel transporte al doc. ¿preguntas? No.  

Zne: no hay nada más que añadir. Uni de san Jorge no respondió, sin 

respuesta. ¿Preguntas? no 

Zn: cambios: unis asistentes, Upsa habían confirmado y al final no 

asistieron por un curso de salvamento que coincidía con la fecha de 

la ago. ULE: confirmaron, pero tampoco por problemas personales. 

¿Preguntas? 

Zl: pleno de universidades asistentes al final. ¿Preguntas?  
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Zcc: toma la palabra VPI: paula de uah aceptó cargo, pero después 

por temas personas dejó la delegación por lo que esta coordinación 

quedo en manos de vpi. Se estuvo en contacto con demás ex 

asamblearios. Con la uam no pudieron asistir por problemas 

personales. Np hay preguntas 

 

Votación:  

Zs: ¿negativa directa? Se aprueba por asentimiento 

Zne: ¿negativa directa? Se aprueba por asentimiento 

Zn: ¿negativa directa? se aprueba por asentimiento 

Zl: ¿negativa directa? Se aprueba por asentimiento 

Zcc: no hay votación por no haber este cargo 

 

 

6. Presentación y aprobación, si procede, de los informes de la Junta 

Directiva. 

Presidencia: NO se obtuvo respuesta, aunque ponga que sí. Errata. 

PILDORA sobre el papel de la mujer en el ámbito de las ciencias de 

actividad fisica y deporte. No hay preguntas 

VPE: se lee la carta de dimisión de vpe 

VPI: se ayudó a la captación de diferentes universidades de las 

diferentes zonas. Fabra se les presentó proyecto y al principio parecía 

receptivo para venir, pero al final nada. Ugr se intentó, pero al final 

tampoco. ¿Preguntas? no 

VPU: no hay preguntas 

SECRE: no hay preguntas, se aprueba por asentimiento, se propone 

una moción de procedimiento para que se lleve a votación la 

admisión del informe de Tesorería, aunque fuese fuera del plazo 

estipulado. Ninguna negativa directa se acepta por asentimiento 

DIRCOM: finalmente tuvo lugar una última reunión previa a la 

asamblea. No hay preguntas 
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TESO: se expone el balance de la última ago. Por motivos personales 

dimite y se le entrega el cartel de voto porque pasa a ser asambleario 

de upv 

Presi: no hay nd se aprueba 

Vpi: no hay nd se aprueba 

Vpu: no hay nd se aprueba 

Secre: no hay nd se aprueba 

Dircom: no hay nd se aprueba 

Teso: no hay nd se aprueba 

 

7. Presentación y aprobación, si procede, del informe de la 

Coordinadora del Consejo Asesor. 

El informe viene con dos anexos: cambiadas la de formación con la 

de política universitaria, están colocados al revés: ¿preguntas? No 

hay preguntas 

Votación: no hay nd, se aprueba por asentimiento 

 

 

8. Aprobación, si procede, de las nuevas adhesiones a la Anecafyde. 

No hay adhesiones, con lo cual se cierra el punto 

 

 

9. Apertura de candidaturas a miembros de Coordinación de Zona, 

Junta Directiva y Consejo Asesor para el XIX Período Interasambleario 

y Sede de la XX Asamblea General Ordinaria de la Anecafyde.  

Toma la palabra junta directiva: se disuelve la junta y por lo tanto al 

dimitir la Tesorería también se abre candidatura a este cargo. 

 

Se cierra la asamblea a las 19:30 

 

Se abre ago a las 15:45 
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10. Ratificación, si procede, de antiguos documentos. 

No procede 

 

11. Aprobación, si procede, de nuevos documentos. 

No procede 

 

 

 

 

 

12. Elecciones a sede de la XX Asamblea General de la Anecafyde. 

Se presenta UAH. 

Preguntas:   

-ub: asistencia de exasamblearios aún no está confirmada 

-ucv: retira 

-Udl: retira 

-Ehu: sobre precio por persona, precio entre 80 y 100 € 

-Upm: retira 

-Uemc: retira 

 

23 votos emitidos 

Votos a favor: 22 

Votos en contra: 

En blanco: 1 

 

 

13. Elecciones a Coordinadores/as de Zona. 

 

-Zl: Esther García Domínguez, UV 

Preguntas:  

-ehu: agradecer el trabajo y esfuerzo. Que todas las unis estén 

presentes en la ago y no delegar los votos en otras unis 
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-mesa de moderación: autoevaluación del periodo y objetivos para 

el próximo periodo interasambleario 

 

-ZCC: Rodrigo Yagüe Peñuelas, UPM 

Preguntas: 

-UVIGO: plan de actuación para reactivar la zona: principal medida 

volver a traer las universidades socias. Urjc no ha podido asistir, pero 

para la siguiente sí. Ufrancisco de vitoria, han tenido reunión de 

delegación recientemente y para este año no podía venir nadie, 

pero para la siguiente se pretende que sí asistan. Bastante asequible 

la posibilidad de conseguir representantes de esta zona 

 

-EHU: agradecer que se presente esta candidatura ya que durante 

este periodo la zona ha estado sin coordinación. ¿Cuál crees que ha 

sido el motivo de la no asistencia de universidades de esta zona? 

Se ha puesto en contacto con alba y le ha informado sobre la 

situación de la universidad de comillas y de Nebrija y se intentara que 

haya representación en las próximas agos. Las demás universidades 

mantienen que la razón de la no asistencia es problema de 

organización.  

 

-UPM: agradecer la candidatura a coordinación de zona. ¿Qué 

propuestas tienes para mejorar las delegaciones ya asistentes y como 

va a trabajar con todas las demás? Se está hablando con 

universidades que tienen buenos niveles de goi para así poder llevar 

a cabo estas medidas en las demás unis.  

Formación de delgados, contacto con decanato para mayor 

visibilidad e importancia de la delegación. Las delegaciones en 

general tienen unos niveles de goi muy bajos 

 

UAH: retira pregunta 
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Mesa de moderación: objetivo principal. Ahora si cree que puede dar 

el 100% para aportar en la anecafyde y reactivar su zona.  

 

-ZS: Ana Isabel Martínez Maqueda, US 

Preguntas: 

-uvigo: colaboración con Ana Mayer: por qué crees que puede ser 

positiva esta sinergia. Las dos están muy motivadas por trabajar 

 

-Ehu: agradecer la candidatura. ¿Qué crees que podrías dar tú de 

extra que no tuvieron los demás periodos? Implicar más a los 

representantes de universidades y trabajar más con ellos.  

¿Y qué vas a hacer con el centro universitaria san Isidoro: no hay 

representante de estudiantes y no se conoce a nadie que tenga 

ganas y que le interese? Se intentará poner contacto. Incluso si no 

contesta iría allí de forma presencial al ser centro adscrito a la 

universidad. 

 

Upm: retira 

 

-Uemc: agradecimientos. ¿Universidad de Almería por qué no ha 

venido?  

punto de información de upo: Por el alto presupuesto que se gastaron 

en la anterior pero esa pregunta no procede. ¿Cómo vas a hacer 

para que vuelva? La representación está bastante activa y hay 

contacto con otra persona  

 

-Uclm: agradecer. ¿Qué propuesta de dinámica tienes pensado 

hacer durante el periodo para fomentar la participación de todas las 

universidades? furor 
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-Uca: agradecer por la asistencia de uhu y de us a la anterior 

coordinadora de zona sur. ¿Qué es lo que te motiva para optar al 

cargo ya que en anteriores asambleas la us no asistió? La us no es 

constante en representación estudiantil. 

 

-Uah: retira 

Mesa de moderación: agradecimientos. Es una de las zonas más 

grandes. ¿Te plantearías hacer alguna presencial? Sería posible, pero 

habría que contar con el apoyo de los decanatos de todas las 

universidades. 

ZNE: Pau Martos Escauriaza, UDL 

Preguntas: 

Ua: ¿tienes alguna idea o medida para transmitir al estudiantado lo que 

es la anecafyde? Se lo enseñaré a los representantes 

Uah: ¿cómo vas a hacer para que vengan las universidades que no han 

podido venir’ la situación política de ahora en Cataluña podría influí? 

No han venido por falta de disponibilidad. Ahora hay más tiempo para 

contactar con ellos. La situación es difícil, pero hay más universidades 

como la de Zaragoza y Aragón 

Ub: tendida de mano y agradecimiento. ¿Qué medidas de 

comunicación quieres llevar a cabo para que la zona funcione?  

Upm: ¿cómo vas a recuperar a las universidades que hace tiempo que 

no vienen? Se ha intentado contactar, pero no se ha obtenido respuesta. 

Se acercará a Zaragoza e intentará contactar 

Ehu: agradecer:  

mesa de moderación:  explica en qué se basa que hay alguna que no 

quería venir: habían organizado el viaje en anteriores ocasiones, pero 

finalmente no acudieron. Euses Girona. 

Punto de información de ub: cuando euses Girona se puso en contacto 

dijeron que no se le permitía venir a una persona que representase a 

segundo y aún tuviese asignaturas de primero 
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ZN: Sergio Domínguez Rufes, UVIGO 

Preguntas: 

-Udc: ¿qué medidas vas a adoptar para recuperar las universidades que 

han perdido continuidad en la anecafyde? ¿Y podrás compaginar este 

cargo con tu vida académica? 

Hay contacto con representantes de dichas universidades. Si se presenta 

es porque puede compaginar el cargo con estudios 

 

-Udeusto: retira 

 

-Uemc: retira 

 

-Uneat: agradecer a Isa, aunque no pudiese venir upsa y ule. ¿Y cómo 

dinamizaras la zona? Videollamadas, cercanía contacto de forma 

periódica vía WhatsApp  

-Upo: ¿por qué has tardado tanto en presentarte, por que sientes que 

estas preparado? 

Isa confío en él y el cree que tiene las suficientes capacidades 

 

-Ehu: agradecer y ayudará con la representación de la upv ehu. ¿Qué 

dinámica haras? Se hablará con los demás 

 

-Mesa de moderación: preocupación por la falta de asistencia de la upv 

ehu. ¿Cómo vas a hacer para mantener a la upv ehu? De forma 

presencial. 

Punto de información de uvigo: ya hay contactos 

Segunda pregunta:  

 

CZN: Sergio Domínguez, 6 emitidos 

Votos a favor: 6 

Votos en contra: 0 
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CZNE: Pau Martos, 2 votos emitidos 

Votos a favor: 2 

Votos en contra: 0 

 

CZCC: Rodrigo Yagüe, 3 emitidos 

Votos a favor: 3 

Votos en contra: 0 

 

CZL: Esther García, 6 emitidos 

Votos a favor: 6 

Votos en contra: 0 

 

CZS: Ana Isabel Martínez, 7 emitidos 

Votos a favor: 6 

Votos en contra: 

En blanco: 1 

 

Punto de información de la UB: si solo se presenta  

 

Si no o abstención 

 

Se vuelven a entregar papeletas de votación a algunas universidades 

 

 

14. Elecciones a Junta Directiva, si procede. 

a. Elecciones a Presidencia, Vicepresidencias y Dirección de 

Comunicación. 

 

 

-Presidencia: Ángel Torés Izquierdo. 

Ehu: agradecer el trabajo en el periodo. ¿Crees que has tenido algún 

error? ¿Tienes algo pensado para el décimo aniversario? 
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Varios errores cometidos. Ahora nos reunimos por semana toda la 

permanente. En los primeros meses de periodo no se hizo un seguimiento 

consciente de lo que se trabajaba en las reuniones y siempre se acababa 

recayendo en los mismos temas. 

Habría que potenciar los primeros días de asamblea. Fácil acceso por el 

lugar. 

 

Upm: ¿qué consideras que te ha faltado conseguir en tu año como 

presidente? El no haber aprovechado el verano para trabajar lo que ha 

supuesto una mayor cantidad de trabajo en momentos previos a la ago. 

periodizar 

 

Uemc: agradecer. ¿No crees que el consejo permanente al tener más 

voz se podría plantear ir de forma presencial a las universidades que no 

tienen o tienen poca representación? 

Ver por prioridad de necesidad las universidades más débiles.  

 

Ua: algún recurso para dar a conocer la anecafyde. Punto de 

información del dircom diciendo que están todos los documentos 

subidos. Punto de información de uemc: Lara envió documentos para 

ayudar a comunicar el mensaje. 

 

Consejo permanente: apoyo y agradecimiento. ¿Se va a tener en cuenta 

y cómo el trabajo realizado durante el periodo interasambleario? En 

primer lugar, perdón por no haber tenido una visión general sobre todo lo 

trabajado. 

 

Mesa de moderación: ¿cuál ha sido tu punto débil además de la 

temporalización? El frustrarse a pesar de todo el apoyo de junta. A veces 

ve la necesidad de un apoyo que le haga ver con más perspectiva. 

 

-VPU: Jorge Engenios 
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Ehu: agradecerte todo. ¿Te ves lo suficientemente capacitado para 

seguir en el puesto? Si, ya que los estudios y anecafyde se compaginan 

 

Uem: agradecerte. ¿Crees que una primera línea de actuación para la 

siguiente asamblea es como está yendo tu tfg? ¿Y ves posible añadir otra 

medida? 

Si, mostrare lo que se vaya trabajando. Si, se añadirá alguna medida 

 

Uah: retira 

 

Mesa de moderación: ¿cuál ha sido tu punto débil y como lo corregirías? 

Que pensó que la encuesta iba a ser algo más fácil y para solventarlo 

cuenta con la ayuda de alguna persona que perteneció a la asamblea. 

 

-VPI: Santiago Jose Salazar Baeta. 

Preguntas: 

Uah: ¿cómo vas a afrontar el cargo de vpi si cuando estuviste de czn no 

se cumplieron los objetivos y se votó negativo a tu informe? Eso fue hace 

dos años, y ahora me he formado más. Los objetivos que me he 

planteado son los que veo más viables y asequibles. 

Ub: Skype o whatsapp y última opción de forma presencial 

Uca: personas ambiciosas, no creo que hayas estado activo desde hace 

dos asambleas. Respuesta: creo que puedo ser el mejor para este puesto, 

porque ya no tengo los problemas de antes y estoy más formado 

Udc: solo has estado en una de las reuniones de zona norte, y no has 

traído casi a novatos de tu universidad. ¿Por qué no te centras en eso y 

no en ostentar a un cargo? 

Ya hay personas interesadas en asistir. A las reuniones no asistí por temas 

laborales. 

Uem: agradecer a Tere como vpi y a Santi por su candidatura. ¿Qué 

medidas vas a tomar para mejorar tu delegación y como las vas a 

transmitir al resto de delegaciones? Reunir a las personas interesadas y 
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haciendo un pasa clases, formación, para ver cómo se puede mejorar 

las delegaciones.  

Uhu: lo mismo que ub pero en su zona asi que se da por respondida 

Uneat: ¿cuál es tu motivación para presentarte? dispones del tiempo 

necesario? 

Estoy más formado, y vengo en las mejores condiciones personales y 

formativas para poder asumir el cargo 

Upm: ¿qué formación conseguiste? Acudió a diversas reuniones 

No habías avisado a ángel como presidente de la candidatura, por lo 

tanto, ¿cómo lo vas a hacer? por via telefónica o wa 

Ehu: agradecerte. Vpi es un puesto que necesita mucho contacto con 

los coordinadores de zona, has hablado con alguno de ellos? Con casi 

todos menos con czs. ¿y con el antiguo vpi? Con teresa pensaba hablar 

después en el caso de que saliese. 

Us: ¿cómo te pretenderías pagar la asamblea en el caso de no empezar 

el máster? Por propia cuenta 

Uvigo: ¿crees que necesitas formarte de forma externa con algún 

experto? Si 

Junta directiva: agradecer la implicación y el esfuerzo. ¿Tienes alguna 

medida concreta para mejorar los niveles de goi de las delegaciones? 

No porque cada universidad es diferente y se sacarían medidas en base 

a eso. 

Mesa de moderación: ¿formación en el ceune? Sí porque fue una 

experiencia y aprendí mucho. ¿Tu principal objetivo? Mejorar aspecto 

comunicativo tanto verbal como no verbal con los coordinadores de 

zona y en cuanto a la representación estudiantil mejorar los niveles de goi 

de cada universidad y motivar a los representantes de estas. 

 

 

 

Isabel Noya Padín:  

Preguntas: 
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Us: ¿vas a estar en contacto conmigo como posible czs? Sí claro 

Ehu: agradecerte el trabajo como coordinadora de zona. ¿Crees que has 

aprendido de los errores cometidos como czn? Si, he aprendido. Pero 

intentaba basarme en los objetivos fijados previamente. ¿Qué crees que 

puedes dar tú que el otro candidato no? Cuento con el apoyo de casi 

toda la junta directiva 

Upo: ¿has hablado con la vpi? Al irte a una universidad nueva, ¿qué pasa 

si no cuentas con el apoyo? Si, incluso me ayudo a realizar esta 

candidatura. Mi traslado a Madrid empezaría a partir de junio 

Upm: retira 

Uneat: ¿cuál es tú motivación? He trabajado durante 6 meses con el cp 

por lo que se puede aprovechar eso de forma muy positiva 

Ugr melilla: retira 

Uemc: agradecer el apoyo como coordinadora de zona para conseguir 

más representación. No crees que se solapan objetivos de vpi con 

coordinadores de zona 

Uem: retira 

Udc: ¿por qué consideras que puedes lanzarte a vpi en vez de corregir 

tus errores y aprender de ellos y seguir con la coordinación de zona? 

Sergio está muy preparado para el cargo de coordinación. Se hablo con 

el consejo permanente y se ofreció al cargo de forma voluntaria 

Uca: ¿crees que puedes hacer el mismo trabajo que realizaron Lara y 

Elena en su día? 

Con Tere tengo muy buena relación y me podría ayudar. 

Ub: es necesario hacer primero un análisis de la situación real en dicha 

zona. Tengo relación con Pau, coordinador de zona. Se captaría gente 

no de forma presencial sino por medio del deporte practicado. 

Uah: ¿vas a seguir las líneas de Tere o también vas a añadir alguna más? 

Los objetivos que me he marcado van acordes a los de ella 

Ua: debido a tu experiencia en la delegación de uvigo, ¿estarías 

dispuesta a ayudarnos a mejorar el nivel de nuestra delegación?  He 
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hablado también con Esther, coordinadora de zona levante. Punto de 

información de upm: 

Mesa de moderación: ¿cuál es tu objetivo primordial? Reforzar todas las 

delegaciones ya que, si por sí solas son fuertes, la anecafyde como 

consecuencia se hará fuerte. 

 

Dirección de comunicación: Matías Zelarayan Velasco. 

Preguntas: 

Us: ¿cómo vas a llevar la visibilizacion? Espero apoyarme de todos los 

coordinadores de zona para hacer llegar toda la información a los 

estudiantes 

Ehu: agradecimiento por el trabajo realizado. Se van a llevar dos 

campañas, ¿podrías compaginarlas con los estudios? ¿En quién 

delegarías tus funciones? Delegaría con el apoyo de la comisión de 

comunicación 

Upm: ¿qué te ha faltado conseguir en tu periodo como dircom? Seguir 

muy activo en las diferentes redes sociales. Tener planeado y organizado 

las publicaciones a SUBIR 

Um: retira 

Uemc: agradecer el trabajo realizado. ¿No crees que habría que dar un 

cambio en cómo representarías anecafyde al resto de gente a través de 

las redes sociales? 

Si, hay que seguir buscando estrategias innovadoras y que puedan 

ayudar a eso 

Uem: agradecer el trabajo. ¿Te has planteado hacer subcomisiones 

dentro de la propia comisión? Si, habría que ver y plantear la mejor 

manera de proceder 

Udc: agradecer. ¿Se ha planteado invertir en publicidad y en 

profesionales que gestionen tanto la web como ayuda en la producción 

de videos? Prefiero basarme en tutoriales para la producción de videos, 

pero en el caso de publicidad lo veo más factible. 
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Junta directiva: ¿cómo valoras el generar videos de cara al siguiente 

periodo? Habría que ver cuanto conllevaría a nivel económico y demás 

personas, como por ejemplo la comisión. 

Mesa de moderación: ¿cuál crees que ha sido tu debilidad? Las RR. SS 

flaquearon un poco en el periodo de verano. Como solución hay mucho 

contenido que lanar, así como campañas, etc. 

 

 

 

Vpe: Sergio Martorell Bedoya 

Preguntas: 

Ehu: hacía falta una figura en este puesto. ¿No crees que es muy grande 

el salto a junta directiva? Aunque me falte formación creo que me puedo 

formar a la vez 

Upo: ¿estuviste en contacto con Buitrón? Y te ves capaz ¿ 

Si he hablado con Buitrón y con Pedro anterior de vpe. Si me veo capaz, 

aunque no tenga formación, porque tengo muchas ganas 

Upm: ¿cómo vas a mantener contacto con entidades como csd y foro? 

Asistirá de forma presencial el cargo más cercano de junta directiva. 

¿Y cómo se firmará el documento de nuevas universidades? Punto de 

información de la ehu: el documento en tal caso se aprobaría en la 

siguiente ago 

Uex: se retira pregunta 

Udl: ¿te ves capaz de asumir toda la carga de trabajo si alguna persona 

de la comisión se va de ella? Las comisiones se plantearán de forma 

diferente 

Udeusto: ¿cuál crees que es tu mayo fortaleza? No tenía ganas de 

presentarme en las demás 

Udc: ¿tienes la disponibilidad horaria para dedicarle tiempo y 

dedicación? sí y no me presentaría a un cargo si no me viese capaz 

Uah: ¿qué motivación tienes si solo quiere un cargo? Porque quiero ser 

algo más que un simple asambleario 
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Junta directiva: vpu: agradecer y apoyar 

Presidencia: trabajo colaborativo con el consejo permanente. Agradecer 

el hecho de haberse comunicado antes 

Mesa de moderación: me tienes para lo que quieras 

 

 

MOCION DE PROCEDIMIENTO: que se abra el punto del orden del día 

para meter las votaciones a Tesorería. 

 

¿Negativa directa? No, se aprueba por asentimiento 

 

Ub: si no aparece en el orden del día y se añade ahora, se tiene que abrir 

ahora el periodo de candidaturas. 

 

Se consulta el RRI y se abre el periodo de candidaturas hasta el break 

 

 

Presidencia: Ángel Torés Izquierdo, 24 emitidos 

Votos a favor: 24 

Votos en contra: 0 

En blanco: 0 

VPI: Isabel Noya, 24 emitidos 

Isabel Noya: 21 

Santiago: 3 

En blanco: 0 

 

VPU: Jorge Engenios Blanco 24 emitidos 

Votos a favor: 23 

Votos en contra: 1 

En blanco: 0 

 

VPE: Sergio Martorell Bedoya 
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Votos a favor: 20 

Votos en contra: 3 

En blanco: 1 

 

 

Tesorería: Raquel Aparicio Mera 

Votos a favor: 21 

Votos en contra: 2 

En blanco: 1 

 

Dirección de comunicación: Matías Zelarayan 

Votos a favor: 24 

Votos en contra: 0 

En blanco: 0 

 

Mesa de moderación dice que hay o una opción u otra o abstención 

 

Consejo asesor 

 

Pedro Apellaniz de Vera por antiguo miembro de junta directiva. 

Preguntas: 

Junta directiva: gracias por el apoyo 

 

Iker Lasquíbar como antiguo asambleario 

No hay preguntas 

 

Teresa Moya como antigua coordinadora de zona 

Preguntas: 

 

Pregunta general: ¿cuántos pueden estar en el consejo asesor? 
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El presidente de la asamblea pasa a ser de forma directa coordinador 

del consejo asesor, y después hay tres candidaturas: como asambleario, 

como coordinador de zona y como junta directiva. 

 

 

Tesorería: Raquel Aparicio Mera 

Preguntas: 

Ub: nos ha faltado ver números, que te parece el presupuesto que hizo 

Iker, otros mecanismos que tengas 

Trabajando con consejo permanente y contando con el apoyo de Iker y 

de Marcos, antiguos tesoreros. Realización del tfg enfocado en la gestión 

deportiva por lo que guarda relación con ello 

Punto de información de junta directiva: no puede haber números 

porque aún no ha llevado a cabo ningún balance 

Uca: en la campaña soy mujer soy deporte se donó dinero. ¿No te 

parece interesante una campaña de financiación interna? Punto de 

información de junta directiva y explica la ganancia que obtuvo la 

asamblea con la campaña soy mujer soy deporte. Mas allá de eso en el 

balance se encuentran todos estos datos. 

Se empezarán a valorar diferentes campañas. 

Punto de información de UA: función de la Tesorería 

Se revisa el rri para revisar las funciones de Tesorería 

 

Propuesta de la UCA: presupuesto de carteras personalizadas para el 

Colef 

 

UDeusto: agradecer candidatura. Definir tu mayo fortaleza. Propuesta: 

compartir un Excel para ver cómo va el balance de la cuenta de 

anecafyde. 

Punto de información de la ehu: se pregunta al tesorero y lo enseña sin 

problema. 

Soy una persona muy organizada. 
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UEX: cuando se presentaron los presupuestos se gastaron 1200€ en la 

reunión presencial. Se propone que se paguen unos límites. 

Punto de información de junta directiva: las reuniones ahora son de todo 

el consejo 

Punto de info del consejo asesor: siempre ha asistido a las reuniones de 

junta directiva 

Punto de info de la ehu: explicación de la situación de Cataluña como 

causa del exceso de gasto en la presencial, al menos ese fue uno de los 

motivos. 

La anterior presencial en Toledo fue bastante menos de lo gastado en la 

última presencial en Madrid 

 

UNEAT: ¿te ves capaz de soportar la exigencia de dicho cargo? sí 

 

UPM: es mucho de trabajo. Respuesta: Estuve ayudando ya en anteriores 

asambleas a los tesoreros que había en su momento 

 

Ehu: agradecer la candidatura. Se trabajó para obtener la subvención 

del Ministerio y finalmente no se pudo obtener esta subvención. 

Seguiré vuestras medidas y vuestras directrices y si no se puede conseguir 

ese dinero tratar de obtenerlo por otro lado. 

 

Evento con my social fit, habría que revisar como gestionar a nivel 

económico dicho evento y las guías 

Se hablará con Elena y las guías se revisarán 

 

Consejo asesor: agradecer la candidatura. En el caso de que salga una 

nueva campaña, donde haya una gestión financiera alta, provoca 

agobio, ¿cómo lo podrías llevar tu? 

Si veo que me puedo llegar a agobiar, delegaría funciones y pediría 

ayuda a los asamblearios 

¿Cuántas cifras serías capaz de aumentar la Tesorería? 
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Punto de información de ehu: la cuenta ronda los 7000 y falta ingresar el 

dinero del alojamiento 

Punto de información de ua: funciones que tiene la Tesorería 

Se intentará subir 

 

Mesa de moderación: retira pregunta 

 

15. Elecciones a Consejo Asesor. 

 

POR JD: 

Votos a favor: 22 

Votos en contra: 0 

En blanco: 2 

 

POR CZ: 

Votos a favor: 24 

Votos en contra: 0 

En blanco: 0 

 

POR ASAMBLEARIO: 

Votos a favor: 23 

Votos en contra: 1 

En blanco: 0 

 

 

16. Asuntos de trámite. 

No procede 

 

17. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de Acuerdos de la XIX 

Asamblea General Ordinaria. 

Se aprueba por asentimiento 
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Punto de info de consejo asesor: ya no representa a la upv-ehu 

 

Toma la palabra junta directiva: se abre candidatura a la comisión que 

se va a llevar a cabo de recopilación de artículos. Os llegará correo 

abriendo el plazo de candidatura y los requisitos. Además, la comisión de 

genero se abrirá para recopilar las conclusiones que se sacaron durante 

los talleres 

 

 

 

 

18. Ruegos y preguntas. (turno cerrado) 

Junta directiva: ruego: mucha gente no se leyó los informes antes de 

la asamblea. De esta forma podremos ser más críticos y aunque 

pueda llegar a perjudicarnos nos ayudaría a crecer como asamblea 

 

Consejo asesor: hay unas guías de organización interna que han de 

seguirse, al igual que la guía de moderación, etc. 

 

Uex: agradecer la participación de todos los asamblearios. Rubén a 

título propio, aprovechad para conoceros e integraros. 

 

Uneat: agradecimientos. Buena cohesión en el grupo e integración 

 

Upo: agradecer a la organización. Agradecer al consejo permanente 

por el trabajo realizado incluso el que no se ve. 

Animar a los nuevos asamblearios a participar 

 

UEM: informe de zcc ¿por qué no está subido si en el acta de 

acuerdos aparecía? 

Agradecer a la organización y al consejo permanente y todos los 

asamblearios por haberle votado como coordinador de zona. 
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UDC: rogar a Alcalá continuar con la tradición de la antorcha 

olímpica 

Agradecer a la organización por el trato. Petición lanzada hacia los 

novatos para que sigan viniendo más años. 

 

 

 

 


